

LES SOCIAUX-PROFESSIONNELS DE LA FILIERE PÊCHE DE GUYANE

Cayenne, le 31 mars 2017

Alors que l'ensemble de la filière pêche est mobilisé depuis le 23 Mars devant la Direction de la mer et a déposé un cahier de revendications, quatre accidents majeurs en mer en moins d'une semaine ont eu lieu:

- un chalutier est rentré au port à cause d'une avarie et l'ensemble de la cargaison de crevettes a été pillé au Port du Larivot où l'insécurité règne depuis plus de 20 ans
- Un matelot a perdu sa main au cours d'une pêche
- Un canot créole amélioré s'est écrasé sur les roches entre Kourou et Malmanoury
- Un autre canot a coulé aujourd'hui même au large de Kaw

Ces événements montrent la dureté et les risques du métier de ce qui représente la 3^{ème} économie de la Guyane, ce qui conforte notre revendication légitime pour le renouvellement et la modernisation de la flotte de pêche entre autre.

AVEC LE SOUTIEN DU

